

進路だより Future Career

大垣商業高等学校 定時制課程

2月16日『進路について語る会』から学んだこと

卒業生4名(令和4年3月1日卒業)が就職活動について在校生に話をしてくれました

生徒の感想より

- 4人の発表者が皆、違った道を進む中で、とても貴重なアドバイスを聞くことができたと思います。入念な準備をしておくことの重要性、自ら行動をしてチャンスを見逃さないことの大切さ、目標をもつことの大切さ、失敗を恐れず前に向かうことの大切さなど、色々な考えを参考にすることができました。
- 不安だから、わからないからと怖がって動かずにいるより、どんなことでも動いてみたいと思ったし、失敗をしたからダメなんだと落ち込まず、先を見て、大きく挑めるように、気持ちを切り替えられるようにしたいです。

Q&A 生徒からの質問 適性検査のためにどのような勉強をしたらよいですか

就職試験の内容は各企業様によって異なります。自分が受験する就職試験に一般常識や適性検査がある生徒は、問題集を購入して、自分で学習しています。下級生のうちから漢字、計算を中心として、しっかり学習しておきましょう。日頃からニュースも積極的に読んでおきましょう。

3年生、2年生、1年生の皆さん 早い準備が夢を実現させます

2月28日 今年度を振り返り、来年度の決意をキャリア・パスポートに記入しました

『1年前の自分と比べて、変化したと思うことを書きましょう』の欄では、それぞれの生徒が今年度成長したことによく気づけていました。『来年度はどのようなことに挑戦していきたいですか。決意を具体的に書きましょう』の欄では、皆さんの来年度の決意が具体的に語られていました。その後、担任および進路担当より生徒全員にメッセージを書きました。

経済的な準備も必要です

スーツやカバンや靴の準備、自動車免許取得試験の資金の準備、進学者は学費の準備等、経済的な準備が必要です。学費は奨学金のみでまかなうことはできません。アルバイト等で得たお金の一部は、将来の自分のために、蓄えておきましょう。

生徒の感想

- 学校の授業で学習する内容だけでなく、都道府県名や総理大臣の氏名を答える問題など、一般常識的な部分についても問われるということが分かりました。
- 今体調不良で多く休んでいるから、体調管理をして休まず学校に登校できるようにしたいと思った。
- 面接練習は苦手だけど、言葉遣いなどを社会に出たときのために、なおしておいたほうがいいと言っていたので、真剣に取り組もうと思いました。
- 今日目標とかあまりないけど、来年は何か目標をもって過ごそうと思いました。
- 将来の夢はだいたい決まっているから、そのために自分が何をしないといけないかを考えて行動していきたいと思いました。
- 『なるようになれ』というのではなく、『この仕事がよい』という意思をもって進んでいる先輩たちの姿を見て、自分も頑張らなければいけないと強く感じました。
- 不安だから、わからないからと怖がって動かずにいるより、どんなことでも動いてみたいと思ったし、失敗をしたからダメなんだと落ち込まず、先を見て挑めるように、気持ちを切り替えられるようにしたいです。
- まずは、
- 就職試験に失敗しても、あきらめずに次々と頑張ろうとしている努力がすごいと思いました。
- 欠席せずに学校に来ることが一番大切なんだと、聞いて
- 欠席日数や進路の決定などが今からできることを逃げずにやり通す大切さが学べたと思います。
- 就職する際には、目上の人と話す上での言葉遣いや欠席をしないということが最低限度重要になるので、今から気を付けたいです。
- 自分は進学なので、まだ先の話にはなるとは思いますが、面接は誰しもの通る道なので、しっかり自分の長所を見つけて伸ばしていき、面接に活かしていきたいと思いました。
- 先輩方の話を聞いて、進路目標は早めに決めて、その目標に向かって、体調管理をし、体を鍛えたり、言葉遣いを直したりと、1つ1つ努力をする姿勢を見習い、自分も目標をもって頑張りたいです。
- 『行動する勇気が大切』がとても大切だと思いました。行動しないと何も変わらないので、それを覚えておきたいと思います。
- 私は夢がなくて、将来のことはどうでもいいという考えでしたが、先輩の話を聞いて、自分の好きなことから将来につなげて考えてみたいと思いました。
- 就職試験に面接がなくても、面接が大事とわかりました。それは、面接の練習をしていないと、目上の人に対しての話し方がわからないからでした。だから、普段から言葉遣いに気を付けていこうと思いました。